



Visite du site minier d'Arenberg.

Vendredi 3 juin, les élèves de Mme Sengez et Mme Dufour ont fait une sortie au site minier de Wallers-Arenberg.

C'est à pied que nous y sommes allés : nous sommes passés sur la fameuse trouée d'Arenberg. À la fin de celle-ci, nous avons vu la stèle de Jean Stablinski (mineur qui a fait découvrir la trouée au monde du vélo), personne que nous avions étudiée lors du Paris-Roubaix.



Une fois arrivés sur le site minier, des guides nous ont accueillis pour faire la visite.

A midi, madame Méquignon nous a apporté notre pique-nique en voiture. Après ce pique-nique bien mérité, nous avons fait du travail artistique sur le paysage minier.

Un petit peu plus tard, nous sommes revenus sur la trouée d'Arenberg pour faire du land Art, puis nous avons fait un tour à la mare à Goriaux pour goûter. Enfin, nous sommes revenus à l'école. Nous avons parcouru environ 12 km à pied durant cette journée bien riche.

Jules, Assya et Chloé CE2/CM2 A et B et



Les différents projets « Patrimoine mondial » des anciens élèves se trouvent ici :
<https://bassinminier-patrimoinemondial.org> →
 Médiation → Médiation en milieu scolaire → Le Patrimoine mondial à l'école primaire Prouvoyeur d'Hasnon